Voici en quels termes, sa Grandeur, dans une lettre adressée à un professeur, son ami, à Trévise, s'exprime au sujet de sa royale écolière:

"Elle, ainsi que toute sa famille, est prosondément chrétienne et lorsqu'elle aura appris les dévotions catholiques, je suis convaincu qu'elle sera un véritable exemple des vertus chrétiennes et redonnera à la dynastie de Savoie l'ancienne splendeur chrétienne, par son exemple et par ses vertus qui, jusqu'ici, ont été exemplaires et qui, je l'espère, s'accroîtront de plus en plus."

Concours généraux au collège de St Antoine — Sur l'invitation du Rme P. Ministre Général un premier groupe de 37 jeunes Pères vient d'arriver au collège international de la Via Merulana pour les concours généraux de Théologie, d'Eloquence sacrée, de Philosophie et de Belles Lettres qui ont lieu dans le courant du mois d'octobre. Outre les Provinces d'Italie qui nous fournissent le plus gros contingent, celles du Portugal, de la Galicie, de la Bosnie, de l'Herzégovine ainsi que la Custodie de Terre Sainte nous ont envoyé un ou plusieurs de leurs membres. Un second groupe de concurrents arrivera à Rome au commencement de novembre. A l'issue des examens, munis de leurs diplômes, les nouveaux Lecteurs se rendront chacun dans le couvent qui leur aura été assigné par l'obéissance afin de s'y livrer au ministère de l'enseignement.

La St François à Rome — La fête de notre glorieux l'atriarche a été célébrée avec pompe dans les différentes églises franciscaines de la Ville Sainte; notamment à l'Ara-Cœli où S. Em. le Cardinal Rampolla célébra la Messe de Communion générale à laquelle assistèrent les Tertiaires, evêtus de leur costume religieux: la musique des divers offices du jour était dirigée par le célèbre Capocci. A la Basilique des SS. Apôtres; après le chant des Matines, S. Em. le Cardinal Legna célébra la Messe de communion générale; la musique de la Grand'Messe et des Vêpres Pontificales était dirigée par le Commandeur Moricani, maître de chapelle à Ste Marie Majeure. L'église de Saint Antoine à la Via Merulana ne cèda en rien aux deux premières. Après le chant solennel des premières Vêpres et des Matines présidées par le Rme P. Ministre Général, le successeur lui-même du Séraphique